



DE: ASOCIACION DE VECINOS Y AMIGOS DE CERLER "PICO SARLLÉ"

PARA: AYUNTAMIENTO DE BENASQUE

**Asunto:** Biblioteca de Cerler

En Agosto de 2020 este Ayuntamiento nos mandó una comunicación referida al expediente 633/2020 para el uso de la planta baja de la Borda Chuana como sede de la Asociación de Vecinos y Amigos de Cerler "Pico Sarllé" y para la instalación futura en este mismo local, de una Biblioteca que nacería como consecuencia de la cesión de una colección particular de libros.

También nos daban un plazo de 10 días para presentar las alegaciones que estimásemos pertinentes.

El 17/08/20 a las 11h32 les presentamos, mediante instancia general con nº de registro 2020-E- RE-473, unas alegaciones, así como una serie de cuestiones relativas al uso de este espacio a las cuales, salvo error por nuestra parte, no han contestado.

A fecha de hoy, dichos libros están almacenados sin orden en la Borda Chuana, la biblioteca sigue sin abrirse (cuando su apertura y uso teóricos ya están permitidos bajo las restricciones en vigor marcadas por la pandemia). Nos gustaría saber si hay calendario, horarios de apertura, encargado que se responsabilice de ella, normas de uso, etc.. ¿Se sabe cómo va a nutrirse y renovarse el fondo de libros de la biblioteca (**éste es un tema fundamental y básico para que una biblioteca funcione mínimamente**), se sabe si va a depender de la de Benasque, o va a trabajar en colaboración con ella?

Como Asociación, **necesitamos visibilidad** sobre el uso de este local. En efecto, vamos a volver a celebrar allí nuestras reuniones, vamos a guardar allí nuestros documentos, nuestro material de trabajo y también pretendemos almacenar en la Borda el material recopilado con motivo de la última exposición sobre el 50 aniversario de la inauguración de la Estación.

Como les indicamos en nuestras alegaciones, ya apelamos a nuestro derecho preferente como usuarios previos y actuales de este local, también hicimos hincapié en el fuerte carácter de utilidad pública, objetivo y hoy indiscutible, que presenta nuestra asociación frente a un proyecto de biblioteca que no parece empezar su andadura con el empuje, la energía y la organización necesarias.

Les indicamos, en su día, que, en caso de incompatibilidad, sólo aceptaríamos desplazarnos a la Borda Jaime que, desde entonces, parecer haber sido destinado a otros usos...

Por lo tanto y por evidentes razones de visibilidad (como hemos señalado antes) necesitamos saber si este proyecto , se va a materializar rápidamente, de manera seria , duradera y eficiente. Necesitamos saber cómo va a funcionar. En caso de arrancar: ¿Va a ocupar la totalidad de la planta baja de la Borda Chuana? Les recordamos que, como les hemos detallado, nuestras necesidades de espacio están creciendo por lo que probablemente el uso compartido del local que ocupamos actualmente va a resultar extremadamente difícil y complicado, por no decir imposible.

Quedamos por lo tanto a su disposición para abordar el tema conjuntamente y, por supuesto, a la espera de sus noticias al respecto.

Atentamente.

### **LA JUNTA DIRECTIVA**

### **CONTACTO PARA INFORMACIÓN SOBRE EL PRESENTE TRÁMITE:**

Anna Gili

C/ Carrerón de Bernat, no4,3o1a

22449 Cerler

eMail: anetge@gmail.com

Tfn móvil: 659.766.169